

maculada: de la «perfecta consagración a Ella en calidad de Esclavos de amor.» España debía ser la primera en abrazarla.

Se acercan, sino han llegado ya, los tiempos en los cuales, según el B. Montfort, la «Santísima Virgen ha de ser más conocida, amada y honrada que nunca;» la época en que María ha de ser, no sólo Señora del universo, sino Reina de los corazones y en que han de «respirar las almas a María, como los cuerpos respiran el aire.» España quiere demostrar al mundo que a nadie cede en este punto; quiere consagrarsele de un modo perfecto, en calidad de esclavos perpetuos e hijos de su amor.

En Barcelona, donde descendió, hace siete centurias, la Stsma. Virgen de la Merced, va a celebrarse el primer Congreso de Sacerdotes de María y de Esclavos e hijos de la Reina de los corazones. En Barcelona cuenta esta celestial Señora con muchos miles de hijos y esclavos de amor, tanto sacerdotes como simples fieles, ni uno siquiera del resto de España debe faltar a la cita que allí nos hace nuestra amadísima Reina.

¡A Barcelona, Sacerdotes y Esclavos de María!

¡A la Ciudad Condal, Hijos y devotos de Nuestra Señora!



**SE RUEGA A LOS SRES. SACERDOTES QUE RECIBAN
ESTA REVISTA LA DEN A CONOCER A SUS
COMPAÑEROS.**